
“Venez, retournons à l’Éternel! Car il a déchiré, 
mais il nous guérira; Il a frappé, mais il bandera 
nos plaies. Il nous rendra la vie dans deux jours 

; Le troisième jour il nous relèvera, Et nous vivrons 
devant lui.” Osée 6 : 1-3

“Israël, reviens à l’Éternel, ton Dieu, Car tu es 
tombé par ton iniquité. Apportez avec vous des 
paroles, Et revenez à l’Éternel. Dites- lui : Pardonne 
toutes les iniquités, Et reçois-nous favorablement ! 
Nous t’offrirons, au lieu de taureaux, l’hommage de 
nos lèvres, l’Assyrien ne nous sauvera pas, nous ne 
monterons pas sur des chevaux, Et nous ne dirons 
plus à l’ouvrage de nos mains: Notre Dieu! Car c’est 
auprès de toi que l’orphelin trouve compassion.” 
Osée 14: 1-3

Dieu dans son amour, veut que nous revenions 
à Lui quand nous nous égarons. Mais pourquoi 
revenir à Dieu ?
La réponse est simple parce qu’il est notre Père. 
C’est pourquoi nous sommes appelés à revenir 
à Lui. Les raisons pour revenir à Dieu sont 
nombreuses.

1. C’est un père aimant
La vie tant spirituelle que normale nous présente 
2 tableaux: D’un côté il y a le père et de l’autre côté 
il y a le fils.
Le père a des projets pour le fils inconnu de ce 
dernier et le fils a des projets inconnus du père. 
Et les deux ont aussi des projets ensemble. Le père 

présente à son fils des projets que très souvent il ne 
veut pas comprendre.
Le fils suit le train du monde et finit par désobéir 
au père qui a des projets de bonheur et d’amour.
Dieu, dans son grand amour, ne veut pas que nous 
ayons une vie en dehors de Lui, Il veut régner dans 
chaque aspect de nos vies. C’est pourquoi il veut 
que nous revenions à ses pieds. Il nous prouve 
son amour chaque jour comme le déclare  Jean 3 
: 16: “Car Dieu a tant aimé le monde qu’il a donné 
son Fils unique, afin que quiconque croit en lui ne 
périsse point, mais qu’il ait la vie éternelle.”

Dans Zacharie 1: 3, La Bible déclare: “Dis-leur 
donc : Ainsi parle l’Éternel des armées : Revenez 
à moi, dit l’Éternel des armées, et je reviendrai à 
vous, dit l’Éternel des armées.”

Parlant à Moïse dans Exode 34 : 6, Dieu se présente 
comme étant compatissant et miséricordieux pour 
la première fois. Son unique désir c’est d’habiter 
au milieu de son peuple. Il a mis tous les moyens 
devant nous afin que nous ne puissions pas nous 
perdre.
Dieu permet des situations pour nous ramener, 
nous garder à lui (Aggée 2 : 15-16).

2. On revient au père pour 
recevoir le pardon
A ces pieds, nous avons le véritable pardon. Il nous 
pardonne, nous sanctifie, oublie nos fautes et veut 
nous voir avancer. D’où nous ne devons plus vivre 



sous le poids de la culpabilité.

Dieu est le seul capable de pardonner par Jésus. 
Il déclare dans Matthieu 9 : 6:”Or, afin que vous 
sachiez que le Fils de l’homme a sur la terre le 
pouvoir de pardonner les péchés: Lève-toi, dit-il au 
paralytique, prends ton lit, et va dans ta maison.”
Le Fils prodigue dans Luc 15 : 11. Il a voulu vivre 
sa vie comme il le voulait et il s’est retrouvé dans 
des conditions très difficiles. Il a pris la meilleure 
des décisions, celle de retourner vers son père. 
Son père l’attendait les bras grand ouverts parce 
qu’il a de l’amour pour le fils.
L’apôtre Jean déclare:“Si nous confessons nos 
péchés, il est fidèle et juste pour nous les pardonner, 
et pour nous purifier de toute iniquité.”1 Jean 1 : 9

3. Revenir à Dieu tel que nous 
sommes

Un enfant joue et revient auprès du père tout le 
temps pour recevoir son affection, son conseil et 
son réconfort. 
On revient au père par la prière, par la méditation 
de la parole: “Que ce livre de la loi ne s’éloigne 
point de ta bouche; médite-le jour et nuit, pour 
agir fidèlement selon tout ce qui y est écrit; car c’est 
alors que tu auras du succès dans tes entreprises, 
c’est alors que tu réussiras.”Josué 1 : 8 et Psaume 
1 renchérit: “Heureux l’homme qui ne marche 
pas selon le conseil des méchants, Qui ne s’arrête 
pas sur la voie des pécheurs, Et qui ne s’assied pas 
en compagnie des moqueurs,Mais qui trouve son 
plaisir dans la loi de l’Éternel, Et qui la médite jour 
et nuit!”
Dieu nous aime et il veut que notre relation avec 
lui puisse grandir chaque jour. 

4. On revient au père pour 
recevoir du secours
Auprès de Dieu, nous avons le secours,Dieu nous 
protège, il veille sur nous. Mais il veut que nous 
puissions marcher dans ces voies afin d’obtenir 
le secours à chaque situation qui pourrait se 
présenter à nous. Tu veux vivre la différence? 
Accroche-toi à Dieu. C’est pourquoi dans sa prière 
de consécration du temple, Salomon dit: “Quand 
ils pécheront contre toi, car il n’y a point d’homme 

qui ne pèche, quand tu seras irrité contre eux et 
que tu les livreras à l’ennemi, qui les emmènera 
captifs dans un pays ennemi, lointain ou rapproché; 
s’ils rentrent en eux-mêmes dans le pays où ils 
seront captifs, s’ils reviennent à toi et t’adressent 
des supplications dans le pays de ceux qui les ont 
emmenés, et qu’ils disent: Nous avons péché, nous 
avons commis des iniquités, nous avons fait le 
mal! s’ils reviennent à toi de tout leur coeur et de 
toute leur âme, dans le pays de leurs ennemis qui 
les ont emmenés captifs, s’ils t’adressent des prières, 
les regards tournés vers leur pays que tu as donné 
à leurs pères, vers la ville que tu as choisie et vers 
la maison que j’ai bâtie à ton nom, exauce des 
cieux, du lieu de ta demeure, leurs prières et leurs 
supplications, et fais-leur droit;” 1 Rois 8 : 46-49

5. On revient au père car il nous 
veut pour l’éternité
Quand on prend conscience de cela, notre marche 
sera différente.Parlant à ses disciples dans Jean 
14:1-3, Jésus leur fait connaître le plus grand désir 
père:”Que votre coeur ne se trouble point. Croyez 
en Dieu, et croyez en moi.Il y a plusieurs demeures 
dans la maison de mon Père. Si cela n’était pas, je 
vous l’aurais dit. Je vais vous préparer une place. 
Et, lorsque je m’en serai allé, et que je vous aurai 
préparé une place, je reviendrai, et je vous prendrai 
avec moi, afin que là où je suis vous y soyez aussi.” 

Dieu veut que nous passions l’Éternité avec Lui. 
Nous devons veiller sur notre marche.

6. Le retour du fils réjouit le père
Le père est tellement heureux quand le fils revient 
à Lui. Le retour du fils fait revivre le père.
Luc 15 :7 : “De même, je vous le dis, il y aura plus de 
joie dans le ciel pour un seul pécheur qui se repent, 
que pour quatre-vingt-dix-neuf justes qui n’ont pas 
besoin de repentance.”

Le Père a des projets d’amour et de bonheur pour 
le fils. Quand ce dernier décide de marcher selon 
les projets du père, il vit des miracles, il vit des 
grandes choses et il devient un témoignage pour 
plusieurs.
Revenons au Père car Lui seul prend soin de nous!



POINT DE DECISION

Si nous pouvons vous aider à avancer dans la voie de Dieu par la prière ou 
les conseils tirés de la Parole de Dieu, veuillez nous contacter au Centre 

Evangélique Francophone La Bannière

Avenue Essandja n°12-14 (en 
face de l’Hôtel Phénix), Bon 
Marché, Commune de Barumbu.

+243 81 688 74 80
contact@labanniere.net
www.labanniere.net

ceflabanniere (Page) | CEFlabanniere (Groupe)f


